

Cuba et l'Argentine décident de renforcer leurs relations économiques et commerciales



Buenos Aires, 10 avril (RHC-PL)- Le ministre des affaires étrangères de l'Argentine, Héctor Timerman, a reçu le premier vice-ministre du commerce extérieur et des investissements étrangers de Cuba Antonio Carricarte qui a qualifié de fructueux l'échange de vues qu'ont eu les deux parties afin d'impulser les liens économiques.

« La réunion a été très positive. Il y a eu une identité de vues totale sur la façon dont nous devons travailler pour renforcer nos relations économiques et commerciales, spécialement dans l'espace qu'ouvre la nouvelle loi sur les investissements étrangers adoptée récemment à Cuba » a signalé Antonio Carricarte au terme de la rencontre.

L'Argentine y était représentée par Carlos Bianco, sous-secrétaire au Développement des Investissements et à la Promotion Culturelle au ministère des affaires étrangères et Cuba par l'Ambassadeur de notre pays à Buenos Aires, Jorge Lamadrid ainsi que par le premier vice-président du groupe BioCubaFarma, le docteur José Luis Fernández.

« Nous nous sommes également mis d'accord pour chercher des secteurs qui nous complètent et qui puissent favoriser l'intégration dans des domaines comme la biotechnologie, le tourisme, la fabrication

d'équipements et d'outils agricoles » a ajouté Antonio Carricarte.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/20158-cuba-et-largentine-decident-de-renforcer-leurs-relations-economiques-et-commerciales>



Radio Habana Cuba